

A.G. du Club de l'Irance à Montcet

Le Club de l'Irance a tenu son assemblée Générale ce samedi 4 février à la Salle des Fêtes de Montcet.

En préambule, le Président Roger MERCIER a souhaité la bienvenue aux nouveaux adhérents. En ce début 2023 le club compte en effet 70 adhérents, soit 6 adhérents supplémentaires en 1 an, ce qui est une bonne nouvelle. Roger MERCIER a également proposé d'avoir une pensée pour quelques adhérents qui n'ont pu venir à cette assemblée soit pour des raisons de santé, soit suite au décès d'un proche.

Pour 2022, l'organisation de deux randonnées, d'un thé dansant, et la tenue de trois buvettes ont permis d'obtenir des résultats financiers positifs pour l'association. En 2023 les comptes seront fait sous forme informatique avec la solution proposée par Générations Mouvement.

L'an passé les adhérents ont pu faire de la randonnée, du yoga, de la peinture et autres activités créatives, participer à des après-midi jeux, à la chorale de Vandeins, à un voyage dans la Loire, mais également à une sortie bowling.

Pour 2023, la carte d'adhérent est au prix de 23 €.

Les activités existantes vont continuer. Comme pour le bowling, des sorties communes à des spectacles, expositions, conférences, manifestations sportives, etc. seront proposées.

D'autre part, un atelier mémoire va être mis en place pour la fin février.

Les manifestations type randonnées, thé dansant, et tenue de buvette éventuelle seront reconduites en 2023.

Générations Mouvement a une solution qui permet la création d'un site internet. Concernant le Club de l'Irance, ce site devrait voir le jour assez rapidement.

Pour l'organisation des activités et la gestion de l'association, le bureau a besoin de volontaires pour compléter l'équipe et pour apporter du sang neuf.

Merci d'avance à ceux qui voudraient bien donner un peu de leur temps pour le Club.

Intervention de M. le Maire Franck TARPIN, suivi du pot de l'amitié.

Le repas en commun (choucroute offerte par le Club) a été bien apprécié par les participants, qui ont déjà prévu de se retrouver rapidement pour pratiquer leurs activités favorites.